

Nasyiatul Aisyiyah Tegal Gagas Program Nasyiah Course

Jum'at, 30-08-2019

MUHAMMADIYAH.ID, TEGAL – Pimpinan Cabang Nasyiatul 'Aisyiyah (PCNA) Kedungbanteng Kabupaten Tegal punya cara tersendiri untuk terus menebar manfaat kepada umat. Salah satunya ialah dengan adanya program bimbingan belajar (Bimbel) "*Nasyiah Course*" bertempat di komplek Islamic Center Kebandingan Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal padapada Kamis (29/8).

Misbah Arum Pamungkas salah satu pengajar mengungkapkan bahwa Bimbel "*Nasyiah Course*" sudah berdiri sejak tiga tahun yang lalu sebagai bagian dari kegiatan yang dilakukan untuk memberikan bantuan kepada peserta didik dalam upaya meningkatkan prestasi atau hasil belajar yang lebih optimal di lembaga tempat mereka menuntut ilmu.

"Kelompok bimbel dibawah naungan PCNA Kedungbanteng ini menawarkan nilai Plus. Selain menitik beratkan pada pengoptimalan muatan pelajaran pada kurikulum yang telah ditentukan oleh Bimbel "*Nasyiah Course*", juga memberikan tambahan pengetahuan seperti Al-quran dan Hadits serta ketrampilan," papar Misbah yang juga kader Pemuda Muhammadiyah Cabang Kedungbanteng.

Sementara itu Suciati selaku Ketua PCNA Kedungbanteng sekaligus Koordinator Bimbel "*Nasyiah Course*" menegaskan bahwa dalam tiga tahun ini Bimbel "*Nasyiah Course*" berkomitmen untuk menjadi lembaga pendidikan yang dibutuhkan oleh masyarakat.

"Kami akan selalu memberikan layanan program bimbingan belajar yang bermutu untuk meningkatkan prestasi akademik siswa disekolah," jelasnya.

Kegiatan belajar dilakukan empat kali dalam satu minggu, kemudian selain itu pada saat libur Bimbel "*Nasyiah Course*" mengadakan banyak kegiatan seperti mabit pelajar muslim, *out bond* ceria, dauroh pelajar ceria dan lain sebagainya.

"Hal inilah yang menjadikan Bimbel "*Nasyiah Course*" berbeda dengan Bimbel-bimbel lainnya, sebab kami selalu menawarkan nilai plus. Mudah mudahan langkah setrategis ini bisa bermanfaat bagi masyarakat luas," tutur Suciati.

Kontributor:(Riza A. Novanto)